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ATA da 7ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura de São Miguel 
Paulista.

Aos Vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas 
foi realizada a primeira chamada para a reunião, às dezenove horas e trinta minutos 
foi realizada a segunda chamada, com a presença da relação abaixo;

Presentes: Sueli Ferreira Lima Rosa Interlocutora SUB/MP e Sônia Aparecida Piffer -
Suplente – Representantes da Subprefeitura São Miguel Paulista;

Munícipes – Adriano dos Santos e Ana Santos Souza Ruiz, Dalvair Ferreira e Ana 
Lucia Basto Oliveira;

Interlocutora Sueli informa que no dia 16/08/23 haverá uma Audiência Pública do 
PIU Arco Leste, e que a Secretaria do Verde e Meio Ambiente virá a Subprefeitura de 
São Miguel Paulista para tratar do Plano Educacional Ambiental. Informa ainda, que 
na próxima quinta-feira (27/07/23, haverá reunião do Conselho Participativo. A Sra. 
Ana Ruiz deseja uma reunião com a Subprefeita para reinvidicar a questão da queda 
de energia na região da Vila Jacuí, tendo como justificativa no atendimento da ENEL, 
e questiona ainda, posição de abertura do Parque Primavera, e informa que a 
mobilização da população conseguiu impedir a abertura do Hotel Social no Parque 
Cruzeiro do Sul no prédio do antigo Colégio Dottori. Sra. Ana Lucia solicitou na 
Ouvidoria a substituição de lixeiras e alega que recebeu a informação de que em 4 
(Quatro) dias resolveriam o problema, questionou ainda os serviços de Cata-Bagulho 
e deixa a sugestão para que os caminhões recolham entulhos periodicamente. Sr. 
Dalvair Ferreira questiona a existência de Funilaria na Rua Baia de Medeiros, que 
durante o dia colocam carros na rua para executarem os serviços, sem condições de se 
transitar pelas calçadas. Dr. Adriano diz que segundo Pesquisa do Ano de 2023, 
mostra que São Miguel é o pior lugar para se morar e que é da opinião de enviar 
pessoas em situação de vulnerabilidade para o Centro, onde existe vários prédios sem 
utilização.


